

Le président syrien présente sa candidature aux prochaines élections



Damas, 28 avril, (RHC).- Le président syrien, Bashar al-Assad, a présenté sa candidature aux présidentielles du 3 juin.

Le président du Parlement syrien, Muhamad Yijad al-Lajam, a annoncé que le président a confirmé au Haut Tribunal son intention de briguer un nouveau mandat.

Il y a jusqu'à présent 7 candidats à la présidence en Syrie. Les sondages donnent l'actuel président comme le grand favori.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/21785-le-president-syrien-presente-sa-candidature-aux-prochaines-elections>



Radio Habana Cuba